## Historias de consultorio

En esta oportunidad, queremos compartir con ustedes un nuevo espacio de nuestra revista, denominado "Historias de consultorio".

Ante la ausencia de nuestro querido Profesor Oscar Chavarría, compañero de muchos años de este Comité Editorial, recordamos a otros muchos grandes profesores que, como él, siempre nos brindaban alguna pequeña historia, curiosa e interesante, que hacían mucho más amenas sus enseñanzas. Era una manera muy simple de presentarnos nuestros casos clínicos de hoy, con la diferencia de que esos hermosos cuentos eran muy difíciles de olvidar.

Esto nos llevó a preguntamos si podríamos, aunque sea en unos pocos renglones, imitar esta forma tan agradable y eficaz de enseñar medicina. Por tanto, creemos que solamente tenemos que animarnos a compartir esas múltiples anécdotas, a intentar usar un lenguaje correcto y elegante como era el de nuestros mayores y del que todos hoy nos gusta recordar y disfrutar.

Por este motivo invitamos a todos lo que tengan interés en participar de esta propuesta, a enviar su historia y a presentarla con el siguiente formato:

- Título
- Autor
- No más de 1 carilla de extensión
- Referida a la pediatría (de consultorio, internación, visita domiciliaria, etcétera).
- Agradable, jocosa, respetuosa y educativa.
- Sin indicar nombres y sin referencias individuales.

Esperando los entusiasme esta nueva propuesta,

Saluda atte.

Dr. Guillermo Pose Director-Editor